



## Pionnières de la tech : Critères de sélection

L'Académie souhaite faire connaître un large panel de savantes, découvreuses ou innovatrices des XIX<sup>e</sup> et XX<sup>e</sup> siècles qui se sont illustrées dans leur communauté de spécialité par des apports majeurs à l'ingénierie ou à la technologie. Les plus célèbres d'entre elles, comme [Marie Curie](#) et [Irène Joliot-Curie](#) en France, [Ada Lovelace](#) en Grande Bretagne, [Grace Hopper](#), [Hedy Lamarr](#), [Frances Allen](#), [Stephanie Kwolek](#) ou encore [Gertrude Elion](#) aux États-Unis ne figurent pas dans ce panel afin de mettre en avant des femmes moins connues.

Illustrant la diversité de leurs contributions, les compétences des femmes dont les portraits sont présentés couvrent un ensemble de six domaines :

- Numérique ;
- Architecture et génie civil ;
- Aéronautique et spatial ;
- Énergie et nucléaire ;
- Biologie et physiologie ;
- Chimie et mécanique

avec, à l'intérieur de chaque domaine, des spécialités variées.

Ces femmes sont originaires de différents pays industrialisés : les États-Unis bien sûr, mais aussi la France, la Grande-Bretagne, le Canada, la Russie, la Hongrie ou encore l'Allemagne.

***Si vous relevez des inexactitudes dans ces portraits ou souhaitez nous faire des remarques sur ce panel, vous pouvez écrire à [stephanie.thine@academie-technologies.fr](mailto:stephanie.thine@academie-technologies.fr)***